

El baile flamenco de Rojas y Rodríguez pone hoy fin a 'Las Noches del Fonseca'

■ El nuevo espectáculo lleva por título 'Cambio de Tercio'

LAURA PÉREZ
La programación cultural de 'Las Noches del Fonseca' pone hoy punto final con el espectáculo de flamenco 'Cambio de Tercio', creado por los coreógrafos y directores Ángel Rojas y Carlos Rodríguez.

La nueva actuación de la compañía Rojas y Rodríguez construye desde su inicio una escalera de energía en la que el elenco de cuatro bailarinas junto con los directores de la compañía se va desarrollando y madurando a lo largo de tres piezas diferenciadas.

El espectáculo consta de diez cuadros escénicos de diferente duración en los que se presenta la figura del bailarín como materia que se transforma y se viste para cada baile y cada pieza. Uno de los grandes aspectos innovadores de esta producción será la participación activa de los músicos, que interactuarán en escena con el elenco de bailarines durante las coreografías.

En este espectáculo de flamenco se bailarían: Cantiñas, sevillanas, fandangos, rumbas, bamberas, bulerías, tanguillos y seguidillas. Con 'Cambio de Tercio', sus directores y coreógrafos hacen disfrutar al espectador de un estilo clásico español y flamenco.

Rojas y Rodríguez coinciden cuando en 1994 reciben el Premio al Mejor Bailarín Sobresaliente del Certamen Nacional de Coreografía. A partir de ese momento desarrollan juntos su pasión y talento experimentando nuevas formas del flamenco en la creación e interpretación de los espectáculos de la Compañía Nuevo Ballet Español, creada por ambos.

A lo largo de su trayectoria

han llevado a escena lo clásico y lo contemporáneo, farrucas y fandangos, vaqueros y batas de cola, sin permitir nunca que el

flamenco desaparezca.

De este modo tan español 'Las Noches del Fonseca' bajan el telón hasta el próximo verano.



Rojas y Rodríguez actúan esta noche en Fonseca a partir de las 23.00 horas.

Clásica Música
para niños **LA GACETA**

pone a disposición de sus lectores más jóvenes una colección de libros ilustrados para acercarlos al mundo de la música clásica

Con cada libro, un Cd con los cortes musicales de las obras más idóneas para el aprendizaje.

La colección está presentada por tres protagonistas:



Juan un músico bohemio que descubrirá a los niños el mundo de la música.



Daniela y Alex amigos inseparables con deseos de explorar el mundo.

 17 de junio 2011	 24 de junio 2011	 1 de julio 2011	 8 de julio 2011	 15 de julio 2011
 22 de julio 2011	 29 de julio 2011	 5 de agosto 2011	 12 de agosto 2011	

Todos los VIERNES
por sólo **1,95 €**
+ CUPÓN
con **LA GACETA**

LOS DATOS

ESPECTÁCULO. 'Cambio de Tercio'. Rojas y Rodríguez estarán acompañados por cuatro bailarinas: María López, Pilar González, Cristina de Vega y Raquel Tamarit.

COMPAÑÍA. Rojas y Rodríguez.

DÍA. Hoy, miércoles.

LUGAR. Patio del Colegio Fonseca.

HORA. 23.00 horas.

ENTRADA. 15 euros. Se puede comprar la entrada una hora antes del espectáculo en taquilla.



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Precio unidad suscriptor: **1,60 €**

Venta en nuestras oficinas: Avda. Cipreses y Peña Primera

Colección completa: **13,00 €**

Recogida en nuestras oficinas: Avda. Cipreses y Peña Primera

9 2 3
1 2 5
2 4 0

FORMA DE REALIZAR LA RESERVA: Llamando al Tel: 923 12 52 40 • Mediante correo electrónico a suscripciones@lagacetadesalamanca.es • Por correo convencional, remitiendo el boletín de reserva de esta página a la siguiente dirección: La Gaceta Regional de Salamanca, Avenida de los Cipreses, 81 37004 Salamanca • Entregando personalmente el boletín de reserva en cualquiera de nuestras oficinas: Avda. Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18.

BOLETÍN de RESERVA Música Clásica para niños UNIDADES

Nombre

Dirección Tel.